
 

    Verbale del Consiglio di Amministrazione del 2/05/2023    N. 138 

 

Presenti: : Agrosi’ L.,  Bassani L., Cini C., Dametti N., Finiguerra P., L., Morisco V, Panzone G., Pollastri P.,  

Riccardi E,.    Assenti   :  Biella I, Verga E, Tricotti G.  

 

Ordine del giorno:            

1. Festa di Primavera 

2. Serate di ballo 

3. Varie 

                                                                                                                           

1. Festa di Primavera 

 

Dametti  mostra una copia della locandina della festa, nel formato A3, da inviare per la stampa. Nella 

discussione vengono apportate alcune piccole modifiche e aggiunto il logo dell’Assessrato alla cultura. 

L’Assemblea decide poi di stampare 50 copie nel formato A3 e altre 15 nel formato 50 x 70. Si fara` 

fare dalla 3S di Settimo Milanese anche un pieghevole da distribuire nei bar e nei negozi con i loghi di 

tutti gli sponsor, che per questo evento sono numerosi.  

Il Presidente vedra` domani il nuovo responsabile del SUAP per concordare l’elenco degli espositori e 

dei gruppi che parteciperanno alla festa. 

Viene definitivamente confermata la partecipazione del gruppo Falconieri a 1100,00 € + IVA oltre ai 4 

buni pasto per il personale e ci sara` anche il gruppo “La bottega del palloncino” che ha chiesto un 

compenso di 1400,00 € + IVA (preventivo allegato). L’Assemblea approva la spesa prevista per questi 

due gruppi. 

E` stato anche invitato dal Presidente il gruppo “Fudoshin DoJo di Cornaredo presentato da Dametti 

(mail allegata del 19.4), ma al momento siamo in attesa di una loro risposta. 

La Pro Loco partecipera` col gruppo Raku e con un proprio gazebo in cui verra` esposto un testo per 

eventuali nuove adesioni. Verra` esposta anche la lista aggiornata degli sconti Proloco presso i negozi 

locali (lista allegata).  

Per ultimo Morisco comunica che e` stato fatto presso la ditta OSIO di Bareggio l’ordine del nuovo 

striscione con la scritta” Proloco del Comune di Cornaredo,”. 

 

2. Ballo in Piazza 

I ballo in piazza che iniziera` nell’area mercato venerdi 16 giugno il Comune preparera` una pedana 

per i musicisti. Si discute poi se far pagare un contributo ai partecipanti al ballo ma appare chiara la 

difficolta’ di come riscuotere l’eventuale contributo in una manifestazione pubblica all’aperto, la 

proposta viene infine accantonata. 

 

3. Varie 

 

a). Gita: tutti i partecipanti hanno pagato la  loro quota e i soldi raccolti sono gia` stati versati al 

titolare dell’ag. Turistica sig. CIPRANDI.  Per quanto riguarda il meteo, che nella previsione di oggi 



 

previsione mostra qualche incertezza, il Presidente propone in caso di pioggia o temporale di 

considerare la visita al Castello di Aglie` al posto della gita sul lago. 

 

b). Il Consiglio approva l’iscrizione di 8 nuovi tesserati di cui 7 fanno parte del gruppo fotografico e 1 

del gruppo mercatini 

 

c). Il Presidente comunica che l’attuale situazione bancaria  e` di 15.997,00 €, le spese piu` recenti 

sono state, ai cantanti del ballo 360,00 €, alla SIAE 480,00 €, l’ IVA 370,00 € e per le altre spese 450,0 

€. 

 

 

          

         La riunione termina alle 23:05;  la prossima e` fissata per martedi` 9 maggio 2023 

 

Firmato: 

Il Presidente (L. Bassani)                              Il Segretario  (G.Panzone)   


